

La Wallonie et le FEDER au-devant de la scène européenne

Cette année encore, la Wallonie participe aux « Regiostars Awards ». Ce concours, organisé par la Commission européenne, récompense les projets européens les plus originaux et innovants porteurs de bonnes pratiques en matière de développement régional.

3 projets FEDER ont été déposés pour la Wallonie dans 2 catégories différentes.

*« Epilouve » (épicerie sociale de la Louvière portée par le CPAS de La Louvière) – cat. 3 : combattre les inégalités et la pauvreté ;

*« E-health for services » (plateforme orientée services de la santé portée par le CETIC) – cat. 5 : moderniser les services de santé ;

*« Biomanufacturing » (développement de prothèses contrôlées par les cellules du cerveau portée par Sirris) – cat. 5 : moderniser les services de santé.

La première phase de vote de cette édition 2019 est à présent lancée. Celle-ci permet de « [liker](#) » jusqu'au 9 juillet tous les projets déposés. Attention ! les projets wallons se trouvent en catégories 3 et 5. Le projet ayant récolté le plus de « like » recevra une mention spéciale lors de la cérémonie d'octobre.

Dans un deuxième temps et après sélection par le jury, nous pourrons voter pour notre finaliste préféré. Le finaliste qui aura récolté le plus de voix et de like se verra également attribuer « le prix du public ».

En attendant, c'est à vous de jouer, dans le cadre de la phase 1, en [likant](#) les projets wallons et en partageant sans modération l'info afin de mettre la Wallonie, le FEDER et ses nombreux projets innovants au-devant de la scène européenne.

Nous ne manquerons pas de vous informer de la suite.

On compte sur vous,



Flash news